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AG 14 mars 2024 
Rapport moral 2023 

 
 

 
Mesdames, mesdemoiselles, Messieurs 
Le représentant de la FFVoile,  
Les coureurs et leurs familles 
Les entraîneurs et leurs structures 
Les membres du Comité Directeur 
 
Je vous remercie de votre présence et de l’aide que vous m’avez apportée tout au 
long de cette année 2023. 
Je sais la charge que vous devez supporter. La voile est un sport lourd à organiser et 
à financer, Les bénévoles ayant aussi un métier et une vie familiale, leur engage-
ment est d’autant plus respectable. 
Merci aussi aux entraîneurs dont la journée ne se limite pas aux actions sur l’eau et 
qui savent faire comprendre à nos jeunes que dans la vie l’effort et la rigueur paient. 
Cette envie de progresser leur deviendra un acquis pour l’avenir. 
 
Cependant comme les statistiques, qui vous seront présentées tout à l’heure, le mon-
trent on constate une érosion des adhésions chaque année. 
Ceci est dû d’une part à la multiplication des supports mais aussi à la difficulté dans 
beaucoup de clubs de disposer d’un entraîneur et de bénévoles motivés pouvant as-
surer l’intendance nécessaire. 
Pourrions-nous ressusciter le "délégué de ligue" dont le rôle était de créer, au niveau 
régional, une meilleure présence du 420 ? 
Ce point est important puisqu’il est le créateur de vocations. 

L’année 2024 est bien entamée et ce week-end débutent les épreuves grade 4 pré-
lude au sélectives du Championnat d'Europe jeunes en Grèce et au Championnat 
d'Europe Open en Slovénie. La localisation européenne devrait faciliter l’organisation 
et le traitement des éventuels aléas. Une proposition de l’organisation des héberge-
ments vous sera présentée tout à l’heure. 

Je tiens à remercier ceux des membres du CD qui ont œuvré sans compter cette an-
née, en particulier dans le domaine financier et rédactionnel ainsi que dans l’organi-
sation des réunions de bureau et CD. 
Je remercie aussi les bonnes volontés décidées à venir nous aider à assurer le re-
nouvellement nécessaire à la continuité. 

Merci de votre attention. 

Hervé Lohier 


